

天行健 No7

令和2年6月12日
校長 早崎 保夫

部活動が再開され、日常の学校生活が戻ってきました！

行健中学校では、今週から部活動が再開され、放課後生徒たちの元気な声が、校庭や校舎、体育館に響き渡るようになりました。

約3ヶ月にわたり部活動ができなかったこと等を考慮して、3週間かけて段階的に通常の部活動に戻していきます。来週はその2週目ですので、最終下校時刻を17時45分まで延長することとしています。その次の週からは通常に戻りますのでよろしく願いいたします。

なお、部活動については、文部科学省や県教育委員会・市教育委員会及び各競技団体の対応マニュアル等を踏まえ、新型コロナウイルス感染防止対策に万全を期して行っておりますのでご安心ください。

万が一ご不明な点やご心配な点がございましたら、顧問教師や学校へ遠慮なくご相談ください。

期待される部活動の効果

部活動については、勉強との両立や先輩後輩といった人間関係等が心配なところかもしれませんが、それを補って余りある大きな効果も期待できますので、どうぞご家庭でもご支援をよろしくお願いいたします。

- 運動や文化、科学等に親しむことにより体力や技能の向上が見込まれること
- 異学年の生徒や教師との望ましい人間関係の中で、自己肯定感や責任感などの豊かな社会性が育まれること
- 興味のある運動や文化活動等を通して、豊かな人間性が育まれること



学習意欲の向上